

Packendes Finale: Im Endspiel traf die Mannschaft der Grundschule Butjadingen (grüne Trikots) auf die Gäste aus Friedrich-August-Hütte. Fotos Rademann

Kicker aus FAH haben am Ende die Nase vorn

Fußballturnier der Grundschulen: Burhaver Team landet auf Platz zwei

Von Brigitte Rademann

BURHAVE. "Wir haben bereits das dritte Mal in Folge gewonnen", sagte Jens Locker von der Grundschule Friedrich-August-Hütte und freute sich. Die Dritt-und Vierrklässler seiner Schule sicherten sich erneut den Siegerpokal und zudem den großen Wanderpokal der Gemeinde Butjadingen, der erstmalig verliehen wurde.

Die Fußball-Wettkämpfe der Grundschulen aus Nordenham und der Schule in Burhave werden alljährlich kurz vor den Sommerferien ausgetragen. Zum ersten Mal fand das Turnier auf dem Burhaver Sportplatz statt. Eigentlich sollte die Spiele schon im vergangenen Jahr hier über die Bühne gehen, mussten dann aber aufgrund lang anhaltender Regenfälle ausfallen.

Vormittags kein Regen

In diesem Jahr hatten die jungen Kicker mehr Glück mit dem Wetter. Erst gegen Mittag begann es zu regnen, sodass es nur beim Spiel um den dritten Platz und beim Endspiel der Lokalmatadoren aus Butjadingen und der Mannschaft von der Grundschule FAH eine vorzeitige Dusche gab.

"Die besten Mannschaften haben es ins Finale geschaft", lautete die einhellige Meinung der Zuschauer, denn sowohl die Mädchen und Jungen aus Butjadingen als auch die Mannschaft von der Grundschule Friedrich-August-Hütte hatten in der Vorrunde alle fünf Spiele gewonnen.

Folglich hatte sich Schulleiterin Christine Thaden-Decken große Chancen auf den Sieg ausgerechnet. Doch die Gastgeber mussten sich der äußerst starken Mannschaft aus FAH geschlagen geben und mit dem zweiten Platz vorliebnehmen.

Zum Bedauern ihrer Lehrer war es den Grundschülern aus Butjadingen nicht vergönnt, den großen Wanderpokal der Gemeinde in Empfang zu nehmen. Die Trophäe, die Bürgermeisterin Ina Korter gestiftet hatte, nahmen Kinder der Grundschule Friedrich-August-Hütte jubelnd entgegen. "Das ist sehr schade. Unsere Mannschaft hat toll gespielt und unglücklich verloren", sagte Christine Thaden-Decken. Wir müssen neidlos anerkennen. dass FAH die bessere Mannschaft hatte", bekräftigte Ina Korter.

Insgesamt nahmen zehn Grundschulen an dem Fußball-Turnier teil. Jede Mannschaft bestand aus sieben Feldspielern und einem Torwart. Bereits die Vorrundenspiele hatten es in sich. Die Mädchen und Jungen legten sich mächtig ins Zeug. In engagierten und fair geführten Begegnungen wurde der Sieger schließlich im äußerst packenden und emotional geführten Endspiel ermittelt. Die Kicker der Grundschule Atens landeten auf dem dritten Platz. Die Spielzeit betrug jeweils zehn Minuten, es gab tolle Spielzüge und allerhand Tore zu sehen.

») Wir müssen neidlos anerkennen, dass FAH die bessere Mannschaft hatte. «

Ina Korter, Bürgermeisterin

Für die Verpflegung der Kicker und der Zuschauer sorgten die Eltern der Grundschule Butjadingen. Bei den Siegern brandete während der Pokalübergabe großer Jubel auf. Bei den Verlierer flossen keine Tränen, denn alle Mannschaften konnten einen Trostpokal in Empfang nehmen.



Bürgermeisterin Ina Korter überreichte den Kindern aus Friedrich-August-Hütte den von ihr gestifteten **Wanderpokal**.